

Pour la deuxième fois en deux ans LA TRIPLETTE DU VAUCLUSE CHAMPIONNE DE FRANCE

DEUX EQUIPES DE LA VIENNE EN HUITIEMES DE FINALE

Les résultats

1/16^e de finale : Cuziol bat Barre (Calvados) 13 à 10 ; Genet bat Starme 13 à 9 ; Bedennes bat Guagnini (Haute-Corse) 13 à 0 ; Berger (Poitiers) bat Palmerini (Bouches-du-Rhône) 13 à 5 ; Steis bat Piquepaille (Charente) 13 à 10 ; Mothes bat Rittaud (Haute-Savoie) 13 à 4 ; Perez bat Metbach (Haute-Garonne) 13 à 10 ; Gagliardini bat Stephan (Morbihan) T3 à 11 ; Paolini bat Bonazzi (Tarn) 13 à 12 ; Regouffre bat Humblot (Vaucluse) 13 à 5 ; Constantini bat Belkiri (Pyrénées) 13 à 5 ; Lorenzelli bat Clavel (Creuse) 13 à 12 ; Jaffuel bat Friedrick (Nord) 13 à 9 ; Marigot bat Maneville (Haute-Garonne) 13 à 6 ; Carignano (Vienne) bat Grégoire (Vaucluse) 13 à 12 ; Delys bat Denjean (Hérault) 13 à 4.

1/8^e de finale : Lorenzelli bat Marbot (Hérault) 13 à 7 ; Régouffre bat Carignano (Poitiers) 13 à 5 ; Steis bat Mothes (Tarn-et-Garonne) 13 à

7 ; Bedennes bat Delys (Bouches-du-Rhône) 13 à 6 ; Perez bat Cuziol (Ariège) 13 à 12 ; Genet bat Pachini (Aude) 13 à 4 ; Gagliardini (Paris) bat Berger (Poitiers) 13 à 12 ; Jaffuel (Vaucluse) bat Constantini (Haute-Garonne) 13 à 10.

1/4 de finale : Lorenzelli (Hautes-Alpes) bat Gagliardini (Paris) 13 à 9 ; Regoffre (Gironde) bat Genest (Haute-Savoie) 13 à 10 ; Steis (Aveyron) bat Perez (Calvados) 13 à 7 ; Jaffuel (Vaucluse) bat Bedenes (Tarn-et-Garonne) 13 à 12.

1/2 finales : Jaffuel bat Regouffre 13 à 3 ; Lorenzelli bat Steins 13 à 5.

Finale : Jaffuel, Pancin, Palazon (Vaucluse) battent Lorenzelli, Jourdan, Manoukian (Hautes-Alpes) par 13 à 3.

Les deux finalistes représenteront la France au championnat du monde qui aura lieu du 17 au 21 septembre à Nevers.

Notre capitale du Poitou fut pendant trois jours la capitale de la pétanque en raison du championnat de France seniors en triplettes.

Le magnifique parc de Blossac qui fit l'admiration de tous les participants et de leurs nombreux accompagnateurs fut donc le haut-lieu de la pétanque nationale. Il connut une animation inaccoutumée par la présence de 645 pétanqueurs, de leurs supporters et aussi d'un nombreux public venus assister à des parties acharnées. Cette 35^e édition a donc vécu. Elle connut un succès considérable et fut parfaitement organisée par le comité de la Vienne qui ne ménagea rien pour assurer sa réussite.

Parmi tous les organisateurs que nous devons féliciter sans réserve, mentionnons en particulier Henri Gallo, secrétaire général qui mérite un hommage particulier, ainsi que M. Lambert pour son affichage remarquable permettant de suivre facilement les résultats, sans omettre le président René Morillon qui se dépensa sans compter pour le succès de ce 35^e championnat de France patronné par Anisette 51 qui, par ailleurs, offrit l'apéritif à tous les participants. Un succès considérable vint couronner cette grande épreuve nationale en particulier lors des phases finales qui soulevèrent l'enthousiasme des milliers de spectateurs.

LES EQUIPES DE LA VIENNE EN 1/8^e DE FINALE

Deux équipes de la Vienne ont réussi fort brillamment à passer le cap des éliminatoires, cadrage et 32^e finale, pour se trouver en 1/16^e de finale... puis en 1/8^e de finale, ce qui est un grand succès à l'actif de nos représentants.

Malheureusement, nos champions de la Vienne : Carignano, Straebler, Santiperie de l'ASPTT succombèrent devant Regouffre (Gironde) par 13 à 5.

La triplette Berger, Guillot, Rouchereau, de Poitiers-Montmadi, fut éliminée de justesse par Gagliardini (Paris) 13 à 12.

UN DEPOT DE GERBES

Samedi, vers 11 h 30, les représentants de la Fédération française de pétanque et de jeu provençal : MM. Henri Bernard, président, Bernard Duc, vice-président, René Morillon, président de la Ligue Poitou-

Charentes, les délégués des divers départements, se rendirent au monument aux morts, où MM. Bernard et Morillon déposèrent une gerbe de fleurs.

Une minute de silence fut observée. Ainsi, les pétanqueurs s'unirent au sacrifice de ceux qui sont morts pour que la France vive.

UNE RECEPTION

Vers 12 h, la municipalité de Poitiers recevait dirigeants et joueurs dans les Salons de l'Hôtel-de-Ville. Cette réception en l'honneur de la pétanque revêtit un caractère particulièrement sympathique.

Elle eut lieu en présence de MM. Jacques Santrot, député-maire, Michel Amand, adjoint au maire, délégué aux Sports, Mme Pierrette Poupart, adjoint au maire, Bernard Sapin, président de l'Office municipal des Sports, Benicourt, commissaire de police, capitaine Lacotte, de la gendarmerie, Bernard, président de la F.F.P.J.P., Duc, vice-président de la Fédération, Jouve, secrétaire-adjoint, Morillon, président de la Ligue Poitou-Charentes, et président du Comité de la Vienne et ses collaborateurs, Frabregues, directeur adjoint de la société Pernod, Rabaté, attaché de direction à Crêteil, Pagerie, président du Syndicat d'Initiative, les représentants des diverses régions participantes, etc... etc... Des allocutions furent prononcées par MM. Jacques Santrot, député-maire, et Henri Bernard. Ce dernier remit à M. le Maire une plaquette souvenir de la Fédération.

Le banquet : Pour clôturer cette journée du samedi, un dîner-dansant, animé par un excellent orchestre, se déroula dans les Salons de Blossac, ceci dans une ambiance indescriptible. Nos amis de La Réunion, Guadeloupe, Polynésie, Martinique, purent découvrir Poitiers... autrement que par le temps maussade régnant en cette première journée... Gageons qu'ils remporteront tous un excellent souvenir de notre ville.

Notons que quatre charmantes hôtesses : Mmes Josiane Bucquet et Mles Corinne Lambert, Patricia Maumont, accueillirent les participants.

Des allocutions furent prononcées par MM. Masurier, Morillon, Amand et Bernard. Ce dernier remit la plaquette souvenir de la Fédération à M. Morillon.

Les récompenses : De nombreuses récompenses furent remises aux champions de France, ainsi qu'aux finalistes et demi-finalistes.

Nos deux équipes de la Vienne reçurent les trophées les récompensant comme meilleures équipes de la Ligue Poitou-Charentes et les coupes offertes par Mme Liliane Dubois.

L'équipe de La Réunion composée de Sylvestre Cazal, Jean-Claude Pavot, Arsène Champigneul, classée première des équipes d'outre-Mer reçut trophée et médailles, et toutes les autres formations Guadeloupe, Martinique, Polynésie furent présentées au public. M. René Morillon ne fut pas oublié puisqu'une charmante Tahitienne lui remit le collier de fleurs traditionnel.

Pour clore ce championnat, M. Morillon en sa qualité de président de Ligue, remit le flambeau à son collègue de la Sarthe.